

保護者の皆様へ

北海道札幌国際情報高等学校長 阿部 穰

自家用車による送迎について（お願い）

春暖の候 保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

また、日ごろから本校の教育活動にご理解とご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。

さて、これまでも自家用車による生徒の送迎についてご協力をお願いしてきたところですが、本校周辺では、登下校の時間帯に通勤等により通行車両が多くなっており、また、保護者の皆様の車輛が駐停車することで交通渋滞を招き、通行車両の迷惑になるとともに、生徒にとっても大変危険な状態となっております。

つきましては、自家用車による送迎について、交通渋滞の緩和及び生徒の安全確保のため、次のとおり、一層のご配慮をお願い申し上げます。

記

- 1 自家用車による生徒の送迎はできるだけ控え、バスを利用させてください。
- 2 やむを得ず自家用車による送迎を行う場合には、通勤時間帯を避け、より早い時間帯に登校させるようにしてください。
- 3 近隣のマンション、会社等の敷地内や出入口付近での無断駐停車、車輛の転回は絶対に行わないでください。（近隣の方の迷惑となり、学校に苦情が寄せられています。）
- 4 学校敷地内への自家用車の乗り入れと乗降は生徒の安全確保のために禁止しています。乗降につきましては、学校敷地外の混雑のない場所で行ってください。特別な事情で学校敷地内に乗り入れる必要がある場合は、事前に学級担任等に相談してください。

